

令和6年度第1回岩見沢警察署協議会議事概要

開催日時	令和6年5月27日（月） 午後3時40分から午後4時50分まで	
開催場所	札幌方面岩見沢警察署 大会議室	
出席委員	<p>委 員</p> <p>会長 周尾正昭 副会長 池下且則 委員 山越千鶴 佐藤光一 山口由美子 吉良裕一郎 6名（定員10名）</p>	<p>警 察 署</p> <p>署長 柏尾源之 副署長 藤村裕之 三笠庁舎所長 吉田治幸 刑事・生活安全官 松下貴治 地域・交通官 加藤創 警務課長 深瀧典宏 地域課長 佐賀野猛成 刑事第一課長 長谷川一成 刑事第二課長 樋口賢也 交通課長 黒澤良恒 警備課長 新山淳 事務局 警務係長</p>

1 会長挨拶

岩見沢警察署協議会会長の周尾です。

警察署協議会にあたりまして一言ご挨拶申し上げます。

この度、岩見沢児童相談所地域支援課長の岡出さんが協議会委員を離任し、新しく後任の吉良さんが委員になられましたので、何卒よろしくお願ひします。

本日の協議事項につきましては、「犯罪の起きにくい社会づくり」「サイバーセキュリティの現状」の2点についてです。

警察署担当課長から説明を受けた後、委員の皆様から、意見、提言をいただきますので、積極的なご発言をお願いしたいと思います。

最後になりますが、本日の議事が順調に進行できますよう御協力を申し上げまして、ご挨拶とかえさせていただきます。

2 署長挨拶

岩見沢警察署長の柏尾でございます。

本日は何かとお忙しい中、このように集まつていただきまして、誠にありがとうございます。

また、日頃から警察行政にあたりまして、ご支援ご理解をいただきまして、深く感謝申し上げます。

今回は、本年度初めての警察署協議会になり、私にとっても警察署長として着任して初めて

の協議会となります。

当署管内の事件、事故の発生状況につきましては、この後、地域課長から説明させていただきたいと思います。

それでは、本日の協議会についてよろしくお願ひします。

3 委嘱状交付

4 警察署幹部自己紹介

5 各委員自己紹介

6 協議事項

(1) 犯罪の起きにくい社会づくり～制服を見せる街頭活動の強化～

- ・ 管内の刑法犯認知件数・検挙件数
- ・ 管内の人身事故件数・死傷者数
- ・ 制服を見せる街頭活動

【委員】

昨年の月形は、犯罪がほとんどなく、キャンプ場でのトラブルも少なかったようですが、キャンプ場に本州ナンバーの車が多く来るので、パトロールなどの制服を見せる活動をしてもらいたいと思います。

【委員】

三笠では、警察官が防犯協会の委員と一緒にパトロールをよくしてくださっています。

また、幼稚園の子供たちが先生と公園に行く際にも警察官が来て下さって、一緒に歩いてくれたりもしており、制服を見せる活動というのは非常に良い活動だと思っています。

【委員】

制服を見せる活動はいつから始まったのですか。

【警察】

起源は判然としません。

ただ、活動自体はずっとしており、特に数年前からは重点を置いて活動を実施しております。

(2) サイバーセキュリティの現状

- ・ 有名人などを偽った投資サイトについて
- ・ ネットショッピングサイトについて
- ・ 金融機関、大手業者を偽った偽メールについて
- ・ ECサイト、フリマサイトでの副業募集について

【委員】

最近、高齢者宅の屋根に上り、屋根を壊した画像を見せて修理が必要だと言って法外な金額を請求する詐欺が増えているということを知りました。

A I を使った投資詐欺もあれば、こういったアナログな詐欺もあって、気を付けなければいけないと思いました。

ただ、詐欺の手口が非常に巧妙なので、今は注意することができても、数年後に騙されないか心配しているところです。

【警察】

警察としては、いろんな詐欺の手口が出てきていますので、それに応じた注意啓発を実施しているところです。

例えば、現役世代の方にはニュースやネットを通じて、お年寄りの方には、地域コミュニティで啓発を実施したり、ターゲット層に応じた注意啓発活動を実施しています。

この協議会には、あらゆる分野のエキスパートの方が来ておりますので、これらの話を持ち帰っていただきて、それぞれの立場で地域住民に周知していただければと思います。

7 次回協議会の開催予定等

令和6年8月から9月の開催を予定。